



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

NaturFreunde Karlsruhe-Grötzingen Weiterentwicklung der Ortsgruppe



Zukunftsworkshop gibt Impulse für die Weiterentwicklung

Die NaturFreunde Karlsruhe-Grötzingen haben ihre Ortsgruppe in den letzten Jahren kontinuierlich weiterentwickelt. Vor zwei Jahren haben sie erstmals einen Zukunftsworkshop für alle Mitglieder ins Leben gerufen, der nun einmal jährlich mit verschiedenen Themenschwerpunkten stattfindet. Zwei Jugendliche aus der Jugendgruppe leiten nun seit einem Jahr sehr erfolgreich eine Kindergruppe: bis zu dreißig Kinder kommen samstags im 14-tägigen Rhythmus in das Naturfreundehaus, neun neue Mitgliedschaften konnten abgeschlossen werden. Viele junge Eltern lernen den Verein, das Haus, die Aktiven und die Kinder- bzw. Jugendarbeit kennen. Die Öffentlichkeitsarbeit wurde ausgebaut: Seit anderthalb Jahren hat sich die Ortsgruppe in über vierzig Artikeln und Anzeigen in der lokalen Presse wiedergefunden. Mehrere Kooperationen mit anderen Vereinen werden gepflegt.

